



Organisasi Bidikmisi UNAIR Banyuwangi Rayakan Ulang Tahun Kelima

UNAIR NEWS – Sambut tahun kelima, Organisasi Mahasiswa Bidikmisi (AUBMO) PSDKU Universitas Airlangga Banyuwangi merayakan 5th Dies Natalis pada Minggu (4/11). Serangkaian acara 5th Dies Natalis AUBMO dimulai sejak Minggu (4/11) pagi hingga Selasa (6/11).

Perayaan kali ini cukup unik. Peresmian perayaan 5th Dies Natalis AUBMO dilakukan dengan melepaskan dua ekor burung dara ke udara yang dilakukan oleh ketua dan wakil ketua AUBMO 2018.

Ditemui tim UNAIR NEWS, Selasa (6/11), Izzatul Isma ketua pelaksana kegiatan mengatakan bahwa burung dara adalah cerminan mimpi dari para mahasiswa Bidikmisi.

“Kami ingin mimpi ini terus hidup dan bisa tercapai pada masanya. Tak terbatas sejauh mana burung dara terbang melalang buana. Dimana dia hinggap, di situlah mimpi-mimpi itu diperjuangkan,” terang Isma.

Pembukaan acara diiringi penampilan musik karawitan khas Banyuwangi dari unit Kesenian Tari dan Karawitan PSDKU UNAIR Banyuwangi, berlokasi di ruang seni UKTK gedung A Kampus Giri PSDKU UNAIR Banyuwangi.

Hadir seluruh mahasiswa Bidikmisi dari 4 program studi dari semua angkatan.

Acara dilanjutkan dengan penyampaian materi oleh Hudha Abdul Rohman, S.Hum, M.Hum peraih predikat wisudawan terbaik UNAIR tahun 2014, *game*, pemotongan tumpeng, dan pembagian hadiah.

“Pemotongan tumpeng adalah wujud syukur kami bahwa kami masih bisa berdiri di sini untuk melanjutkan kuliah dengan bantuan Negara. Dan atas semua kelancaran kepengurusan AUBMO selama 5 tahun di Banyuwangi,” papar Isma.

Tak lupa, jargon kebanggaan sebagai penutup perjumpaan yaitu “Bersatu Berkarya Meraih Asa” diganungkan oleh seluruh mahasiswa yang datang.

“Semangat 5th Dies Natalis Aubmo PSDKU UNAIR Banyuwangi. Semoga AUBMO semakin baik lagi, makin solid, dan terjaga kekeluargaannya. Jangan patah semangat. Buktikan bahwa mahasiswa Bidikmisi mampu berprestasi,” terang Ketua AUBMO periode 2018 Hodimatum Mahiroh membuka peringatan 5th Dies Natalis. (*)

Penulis: Siti Mufaidah

Editor : Binti Q. Masruroh